
令和元年度（2020年） 所沢市テニス協会総会 議事録 

 記載者：山口 英樹 

日時・・２０１９年１１月３０日（土） １７時３０分～１８時３０分 

場所・・所沢市民体育館 会議室２ 

 

出席者・・所沢市役所、日機装、ゴールドベル、Ｆｉｒｓｔ、ブリジストンＴＨ、所沢ウイ

ング、ダイナミック、ダックス、ＴＴＦ、Ｙ’s、双実ＴＣ、フレックス、ＦＴＣ梟、万集、

ＮＩＬ、ウエイウエイ、防衛医大、ところざわＴＥＮＮIＳ、Ｓｔｙｌｅ、 

アグロカネショウ、西武ドーム、埼玉スポーツセンター、ＺＡＷＡ、西武鉄道、ＹＥＧ 

  （委任状）ＣＴＺＮ、 鷺ノ宮製作所、セルティス、グットラック 

 

（開会）１、開会（板橋副会長） 

    ２、挨拶（安田会長） 

    ３、出席者数報告（藤川事務局長）  

所属 29 団体中 25 団体 40 名が出席、委任状が 4団体 

      

（議題）1 号議案  2019 年度 事業報告 

          ・・事業報告及び試合結果並びに大会運営経費詳細（関口副会長） 

          ・・アンケート結果（関口副会長） 

          ・・前総会での質疑について（安田会長） 

 

    2 号議案  2019 年度 決算報告（土屋会計担当、阿部会計監査） 

          ・・決算報告 

              

 3 号議案  2020 年度 人事（関口副会長） 

        渡辺常任理事（Ｙ’s）、土田常任理事（ダイナミック） 

川村常任理事（ＮＩＬ）３名が新任。 

              

 4 号議案  2020 年度 事業計画 

          ・・事業計画（案）（関口副会長） 

          ・・大会日程（案）（関口副会長） 

    5 号議案  2020 年度 予算（土屋会計担当） 

・・予算（案） 

          ・・補足説明として 2020 年度都市対抗予算（安田会長） 

「1 号議案～5 号議案」承認 



「質疑」 

１、理事を輩出できない団体の参加状況は？(ＴＴＦ)  

（回答）参加団体と同程度 2 回～３回の協力があった。 

 

２、シニア６０才以上、団体戦でのシニアの新設を強く要望（万集） 

 

３、ソフトテニス大会の早朝時間帯を利用させてほしいとの要望をだしたが 

是正されていない為、再度協会から要望をあげてほしい。(ＴＴＦ) 

（回答）テニス協会から話は伝えてあるが、駐車場等の問題もあるため、 

変更されていないと推測される。１月の常任理事会で検討事項と 

する。 

 

４、会議費が増加しているが、今後も増加傾向であるか？（ウエイウエイ） 

（回答）理事の参加人数の増加により、会議費（交通費手当 1000 円） 

  も増加した。今後は費用の増加の見込みはない。 

 

   ５、収入を上げるためにエントリー代をあげるなど現時点で方策はあるか？

  （ウエイウエイ） 

（回答）この件は理事会での年間の議題になっていくが、来年度も実績 

が厳しいようであれば諸手当の見直しを検討していく予定。 

総会前のアンケートで意見等を出して頂きたい。 

       

５、大会の予備日が昨年より増加しているが、一般利用者が利用できなくな

るのでは？(ＴＴＦ)  

（回答）雨で試合が延期になることが多かったため予備日を多く 

確保したが、大会終了時には即時解放するためご理解頂きたい。 

  

 （閉会）挨拶（板橋副会長） 


